

Ergebnis und Kriterien für die "Beste Giro-Bank 2010"

Beste Giro-Bank	Direktbank	DKB
	Regionalbank Onlinekonto	Sparda-Bank West
	Regionalbank Filialkonto	Sparda-Bank Berlin
	Filialbank Onlinekonto	HypoVereinsbank
	Filialbank Filialkonto	HypoVereinsbank

Um als beste Girobank ausgezeichnet zu werden, sind verschiedene Kriterien zu erfüllen.

An Hand eines Musterkunden werden die Kosten für die Kontoführung errechnet. Weil die Bankgebühren ganz unterschiedlich sind, ob ein Konto online geführt wird oder mit Service in einer Filiale, haben wir diese beiden Kategorien als wichtig erachtet. Gleichzeitig besteht nach unserer Meinung ein Unterschied, ob es sich um eine Direktbank, eine bundesweite Filialbank oder eine Regionalbank handelt. Weil der FMH bewusst ist, dass es große Unterschiede gibt in der Höhe des Dispozinses aber auch in der Höhe der Guthabensverzinsung wurden für beide Möglichkeiten (Dispo oder Guthaben) separate Auswertungen vorgenommen und die beste Bank musste in der Summe der beiden Platzierungsergebnisse die Beste sein.

Musterkunden

Die besten Anbieter für diesen Musterkunden (Online-Nutzung)

Beleglose Buchungen pro Monat:	Alle
Höhe des monatlichen Geldeingangs:	1.500 Euro
Höhe des durchschnittlichen Dispo-betrages bzw. Guthabenbetrages:	1.000 Euro für 10 Tage
Anzahl der gewünschten Maestro-Karten:	2
Anzahl der gewünschten Kreditkarten:	2
Kreditkartenumsatz pro Jahr:	1.500 Euro
Bargeldabhebungen an verbundfremden Geldautomaten:	2 mal pro Monat

Die besten Anbieter für diesen Musterkunden (Filial-Nutzung)

Beleghafte Buchungen pro Monat:	3 Stück
Beleglose Buchungen pro Monat:	7 Stück
Höhe des monatlichen Geldeingangs:	1.500 Euro
Höhe des durchschnittlichen Dispo-betrages bzw. Guthabenbetrages:	1.000 Euro für 10 Tage
Anzahl der gewünschten Maestro-Karten:	2
Anzahl der gewünschten Kreditkarten:	2
Kreditkartenumsatz pro Jahr:	1.000 Euro
Bargeldabhebungen an verbundfremden Geldautomaten:	1 mal pro Monat

Die Auszeichnung wurde von dem Nachrichtensender **n-tv** vorgenommen auf Grund der Ergebnisse, die von der FMH-Finanzberatung ermittelt wurden.